



## 「令和3年度運動会」 みんながんばりました!



5月15日土曜日、今年度の運動会が行われました。お天気も子どもたちの味方をしてくれ、穏やかな運動会日和となりました。6年生を先頭に堂々と入場する子どもたち。入学したばかりの二人の1年生も笑顔いっぱいに行進しました。

今年度も子どもたちに運営を任せる運動会でした。そのため子どもたちは、運動緑化委員会を中心に、種目や役割分担をどのようにするのか知恵をしばってきました。そして、全校で行う競技に決定したのが、「月立! みんなでしっぽとり!」と「新ボールインザトス(玉入れ)」です。密にならないために学年ごとに競技をするなどの工夫をした子どもたちはさすがです。

「しっぽとり」は、2人対2人のゲームとなったので、観客席からも子どもたちの動きがよく見えて大いに盛り上がりました。また、玉入れは、籠の高さを変えて高学年の難度を上げました。そして全校ダンスは、5・6年生が踊りを一生懸命考えて完成させ、みんなで楽しく踊ることができました。アンコールをいただいた子どもたちは、大満足でした。

各学年の徒競走では、一人一人が自分の名前と意気込みを話しました。そしてどの子どもも一生懸命走ることができました。圧巻は6年生の徒競走。スタートから持てる力を発揮し、最後まで競りながら全力で走り切りました。その姿は最高学年としてふさわしく、下学年の模範となるものでした。本当にかっこよかったです!

紅白対抗リレーは、今年度から紅組1チーム、白組1チームの対抗戦となりました。1年生から学年が上がるにつれ、バトンパスも上手になり、力を出し切る子どもたちの姿に一人一人の頑張りを感ずることができました。



今年のスローガンは「元気! 協力! 笑顔! 見せよう! 月立っ子パワー」でした。子どもたちは、それぞれの競技で、そして与えられた役割で、大活躍しました。どの場面でも一人一人が輝いていました。運動緑化委員会委員長の6年生は、閉会のことばで「この運動会は、みんなで仲良く取り組むことができました。これからもみんなと一緒にいろいろなことを協力してやっていきたいと思います。」と話しました。コロナ禍での縮小した運動会でしたが、子どもたちには実りある大きな大きな運動会となったように思います。

保護者の皆様には、早朝からの会場準備と片付け、そして、来校者名簿の提出などのご協力ありがとうございました。早朝のテント設営の際には、先輩PTAの方が後輩の方に、テ

ントの張り方や道具などについていろいろと教えてくださっている姿を見て、本当にすばらしい地域だなあと感激しました。こうして次の世代へ繋いでいくが、何よりも大切なのですよね。ありがとうございます!!

いろいろなハプニングがありました。会場の皆様、子どもたちだけでなく私たち職員も温かく見守ってくださったおかげで、楽しく笑顔いっぱいの運動会にすることができました。地域の皆様には今年もご案内することができず、本当に申し訳なく思っています。来年こそは地域の皆様にもご参加いただき、校庭いっぱいに歓声が響き渡る運動会にできることを祈るばかりです!!



## PTA早朝奉仕作業



運動会に向けて、保護者の皆様に校庭の草刈りや除草作業をしていただきました。昨年度は、臨時休業中だったため、この時期の作業は中止。今年はコロナ禍でも作業をお願いすることができ、きれいな校庭で運動会を開くことができました。本当にありがとうございました！（今回も除草した草は、大平さんの草置き場に置かせていただきました。いつもご協力いただいています。ありがとうございます！）

## 鹿踊りの練習



新6年生がリーダーとなる今年度の鹿踊り練習が始まりました。菅原一衛さんにご来校いただき、3年生以上が体育館で練習しました。やってみるといろいろな課題が見えてきました。声が出ないのは、歌詞が分からないからだど気付いた高学年の子どもたちは、次の日から朝の会で練習しています。伝統ある鹿踊りを今年の子どもたちはどんなふう伝えていくのか、今から楽しみです。

## アユの稚魚放流



5月23日(日)に、八瀬川河川愛護会の皆様と一緒に、アユの稚魚放流をしました。今年は昨年に続き、自宅近くの放流場所で家族ごとに参加しました。子どもたちは、愛護会の方から小さなバケツにたくさんのアユの稚魚を入れてもらい、大事に抱えて川岸まで行って放流しました。元気な稚魚に子どもたちは興味津々。何度も何度も放流する子どもたちでした。八瀬だからこそできる体験をまた一つさせていただきました。ありがとうございます！子どもたちが放流したアユが、豊かな八瀬川で大きく育ってほしいと思います。

## 6月の行事予定

※状況により変更になる場合があります。

- |        |  |        |   |
|--------|--|--------|---|
| 1日(火)  | 市内体育祭壮行式(業前)                                     | 17日(木) | 歯科検診14:00~, A L T来校, 業間縦割り遊び            |
| 2日(水)  | 市内体育祭(6年生参加)<br>お弁当の日, おおぞら号<br>会議時程 14:30完全下校   | 18日(金) | 防災訓練(地震)2校時                             |
| 3日(木)  | 市内体育祭予備日, A L T来校,<br>お弁当の日, 会議時程 14:30完全下校      | 21日(月) | クラブ活動,<br>宮城県学習意識調査(5年)                 |
| 4日(金)  | 市内体育祭予備日,<br>お弁当の日, 会議時程 14:30完全下校               | 22日(火) | 花苗植え作業, A L T来校, 職員会議<br>会議時程 14:30完全下校 |
| 7日(月)  | サツマイモ苗植え(1・2年)<br>委員会活動, 児童教育相談①                 | 23日(水) | 子ども芸術劇場(5・6年)                           |
| 8日(火)  | 花苗抜き作業(業間), 児童教育相談②                              | 24日(木) | A L T来校, SC来校                           |
| 9日(水)  | 会議時程 14:30完全下校,<br>大豆の種まき(3・4年)<br>職員研修(心肺蘇生研修会) | 25日(金) | 会議時程 13:40完全下校, 全校5時間                   |
| 10日(木) | A L T来校,<br>耳鼻科検診(新月中にて1・3・5年)                   | 28日(月) | 読み聞かせ(こだま隊)                             |
| 11日(金) | 防災の日, 児童教育相談③                                    | 29日(火) | 鹿踊り親子教室開講式 19:30伝承館                     |
| 14日(月) | 朝会(プール開き), クラブ活動                                 | 30日(水) | 鹿踊り②                                    |

今年度の「月立子どもフェスティバル」は、今後のコロナの状況を踏まえて内容を検討していくために、11月に延期します。